

Réunion EAP du 20 janvier 2026

Personnes présentes : Père Guillaume., François-Xavier V., Nathalie B., Marie-Ange B., Charles DST., Rémy, Arnaud.

Première messe accompagnée dimanche dernier avec un jeune qui avait vu l'information sur le site de la paroisse. Il avait reçu 3 fois l'essentiel dans la boîte aux lettres et ça l'a poussé à se renseigner sur le site de la paroisse et venir à la messe.

Le jeune Dimitri est décédé dernièrement. La famille a choisi une cérémonie laïque. Père Guillaume enverra un message à sa famille pour leur proposer de célébrer la messe pour Dimitri ce Dimanche.

1. Retour de Noël

La scénnette était très bien. Il y avait des familles. Des jeunes jouaient sur scène et d'autres avaient des micros et faisaient une voix off. Ils ont fait le fil rouge entre les différents chants de Noël. Pour le chocolat chaud, il a fallu s'organiser pour que ça se passe bien. Le chanteur n'avait pas les mêmes paroles que l'assemblée. Les chants n'étaient pas les mêmes que les partitions. Il faut que l'équipe responsable des feuilles de chants soient plus vigilants. L'année prochaine, il faudrait faire différemment avec une première messe avec scénnette à 18h avec familles et enfants. Une autre vers 22-23h.

2. Rencontre avec les candidats aux élections municipales

Un des candidats a demandé à rencontrer père Guillaume. Il le rencontrera prochainement et portera l'attention sur le patrimoine de l'église.

3. Eglise du Puy

Voir si quelqu'un peut réparer le bénitier gauche de l'église du Puy qui est fissuré suite au gel de l'eau bénite.

Il faudrait que quelqu'un se saisisse d'une réflexion autour de l'adaptation de l'accès à l'église du Puy.

Problème de son à l'église du Puy. Il y a une personne qui vient jouer à l'orgue et il éteint la musique. Voir s'il n'y a pas moyen de sécuriser l'orgue (François-Xavier s'en occupe) et la sonorisation surtout.

4. Repas crêpes du 1^{er} février.

Occasion de se retrouver. Questionnement autour du repas. Proposition de texte d'accroche : « *Après la messe RDV à Ozanam pour un pique-nique tiré du sac et concours de crêpe au nut' présidé par père Guillaume (nut' et cidre fourni)* ». Il faudra

donc acheter le cidre et le nutella à Intermarché (Arnaud). S'il fait froid, demander à Bruno d'activer le brasero.

5. Carême

Proposition aux paroissiens de se confesser plus.

Veillée miséricorde et délivrance (autour du 19 mars). Demande à un autre évêque de venir faire cette soirée et aussi à d'autres prêtres pour permettre au plus grand nombre de se confesser.

A partir du 1^{er} février un carton sera disponible pour que les paroissiens puissent déposer leurs rameaux de l'année dernière afin de préparer le mercredi des cendres.

Semaine de jeune au pain et à l'eau du 9 au 14 mars.

Kidcat déguisé pour mardi gras.

6. Communion

Proposition que 2 grandes servantes fassent remonter les gens au fur et à mesure pour faire communier les gens. Elles communieront en dernier. Il faudrait en parler à Ophélie. Leur proposer de l'intégrer comme un nouveau service pour les plus grandes.

7. Initiation à la théologie

Mercredi 11 février, première soirée d'initiation à la théologie. Cela peut être fait en visio. Il faut au préalable avoir lu les textes qui seront étudiés.

Prochaine réunion le 17 février 2025 à 20h30 au presbytère (mise en place de la sacristie, Pâques, nettoyage de St Sauveur).